



Informations médias - 7 décembre 2017

UN CDI SANS PERMIS

L'ADPA en partenariat avec AIXAM crée une flotte de voitures de service sans permis pour recruter de nouveaux salariés

L'ADPA, association médico-sociale forte de 800 salariés, accompagne 4000 personnes en aide et soins à leur domicile. Elle recrute plus de 80 CDI par an et fait face à des difficultés de recrutement, comme tout le secteur de l'aide à domicile, notamment parce que les candidatures intéressées par le métier d'aide à domicile n'ont pas le permis B.

L'ADPA est un des tous premiers employeurs en France à prendre acte qu'une partie de la population active n'aura jamais le permis B, et pourtant doit se déplacer quotidiennement dans le cadre de son travail. Parmi ceux-là, de nombreux talents potentiels pour développer l'aide et les services à la personne, secteur dont la croissance est freinée par la problématique de l'embauche. 10% de la population active vit sans permis et a pourtant besoin de déplacements professionnels.

Première en France, l'ADPA en partenariat avec AIXAM, leader sur le marché du sans permis crée une flotte de véhicules adaptée aux candidats dépourvus de ce diplôme en proposant des véhicules sans permis. Le projet innovant « Un CDI sans permis », est réalisé avec le concours de partenaires publics, en particulier la communauté de communes du Grésivaudan, la Métro et Pôle emploi. La flotte de véhicules est créée conjointement avec une formation des demandeurs d'emploi mêlant formation au métier et actions liées à la sécurité routière et diagnostics mobilité. Les partenariats qu'Aixam a déjà établi avec des auto-écoles, permettent de former ces personnes à la conduite de VSP.

10 demandeurs d'emploi terminent 3 mois de formation avec le Greta de Grenoble, la Plateforme Mobilité de la Métro et l'auto-école ECF, et sont recrutés en CDI, dont 2 sur le Grésivaudan qui conduiront dans les prochains jours les nouvelles voitures Aixam.



Cette action est fêtée lundi 11 décembre à 11h30 à l'agence ADPA de Goncelin, en présence du Président de la communauté de communes Le Grésivaudan et de ses adjoints aux solidarités et à l'emploi et l'insertion. Un essai de véhicules sans permis sera proposé.



A propos d' ADPA :

Avec ses 800 salariés, l'ADPA est le numéro 1 des services d'aide et de soins à domicile sur la région grenobloise, le Grésivaudan et le Plateau matheysin, depuis 1955.

Elle assure quotidiennement le tiers des interventions à domicile cofinancées par les services médicosociaux du Département de l'Isère, en priorité pour les personnes âgées (aides APA) et aussi pour les personnes en situation de handicap (aides PCH).

Près de 4000 personnes bénéficient de ses services pour préserver leur autonomie à domicile : aide à la toilette, aide aux déplacements dans le domicile, préparation et aide aux repas, soins infirmiers, transport accompagné, assistance pour les courses...

www.adpa38.fr

A propos d'AIXAM :

AIXAM est le numéro 1 de la voiture sans permis en France et en Europe.

Choisir une voiture sans permis AIXAM c'est s'assurer de rouler en toute sécurité dans un véhicule sans permis de grande qualité.

Leader du véhicule sans permis, AIXAM est la référence du secteur depuis plus de 30 ans. Installé en région Rhône Alpes, AIXAM développe des gammes 100 % "made in France", tant en motorisation thermique qu'en solution 100 % électrique.

www.aixam.com



Suivez-nous sur les pages ADPA et AIXAM